

# Karaoke im Schützenheim

## OSTERSCHIESSEN

### Lasergewehre für den Schützennachwuchs

**Roggendorf.** In diesem Jahr traten der 1. Grenadierzug „Chapeau Claque“ 1990 und der 2. Jägerzug „Stolzer Adler“ 1989 als Organisatoren für das alljährliche Ostereierschießen im Schützenheim der Schützenbruderschaft „St. Johann-Baptist“ e.V. 1992 am Samstag vor Palmsonntag an. Gestartet wurde um 15:00 Uhr mit dem Schießen für Groß und Klein. Letztere zeigten am Lasergewehr ihr Können. Neben dem traditionellen Schießen um Ostereier fanden auch Mannschaftswettbewerbe statt. Um 19:00 Uhr fiel dann der Startschuss zur 1. Karaoke Party im Schützenheim, welche für viel gute Laune und manch musikalischen Ohrenschaus sorgte. Das nächste Großereignis für die Roggendorf/Thenhovener Schützen, ist das kommende Schützenfest am 05.- 09. August 2016.



*Junge Schützen*

*Foto: privat*